

EN SÍNTESIS

Lea más en:
eleconomista.mx/estados



Evaluación. Según Fitch, la entidad tiene una de las mejores finanzas a nivel nacional. FOTO ARCHIVO: REUTERS

GUANAJUATO

Presumen calidad de nota crediticia

El estado se mantiene como una de las tres entidades del país con mejor calidad crediticia, junto con el Distrito Federal y Querétaro, de acuerdo con la agencia calificadora Fitch Ratings.

El gobierno estatal dio a conocer que la agencia ratificó las notas crediticias "AA+", en escala nacional, y "BBB+", en escala global de las finanzas estatales.

Guanajuato se ubica como la séptima economía del país y destaca por su aportación del sector manufacturero, especialmente en la producción de maquinaria y equipo, derivados del petróleo y la industria alimentaria.

(Xóchitl Larios)